



#PRESIDENCIA

REPORTAN REDUCCIÓN DE 89.1% EN GASTO

#AUSTERIDADREPUBLICANA

Gasto de Presidencia bajó 89.1%

**EN UN INFORME AL CONGRESO
RESALTA QUE DISMINUYÓ DE
TRES MIL 681 MDP A 490 MDP**

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Presidencia de la República reportó una disminución de 89.1 por ciento en el gasto público que realiza comparado con el que se registró en el último ejercicio fiscal de la administración de Enrique Peña Nieto, y dejó de gastar tres mil 183.3 millones de pesos.

En el cuarto año de su gobierno, la Oficina de la Presidencia tuvo un gasto de 490.9 millones de pesos, mientras que en 2018 fueron tres mil 681 millones de pesos.

En el informe de Austeridad Republicana que remitió al Congreso de la Unión, la Presidencia informó que la disminución del presupuesto es visible en cada uno de los capítulos de gasto que se llevan a cabo anualmente.

Por ejemplo, en el rubro de servicios personales se registró una disminución de 79.9 por ciento, al pasar de

mil 413.6 millones de pesos a 346.7, mientras que los gastos de operación también bajaron en 94.8 por ciento, disminuyendo de dos mil 270 millones a 143.8 millones de pesos.

Entre las medidas tomadas en el último año están la no contratación de personal por honorarios o eventuales; se priorizó el ahorro en la adquisición de insumos y materiales, así como de todos los servicios generales necesarios para la operación.

El reporte señala que además, no se arrendaron vehículos ni asignaron choferes, y menos, se ejerció Presupuesto en la difusión de propaganda y publicidad oficial, y sólo se autorizaron viáticos internacionales cuando resultaba indispensable hacerlo.

En el informe a los legisladores, se garantiza que las medidas observadas en la Ley Federal de Austeridad Republicana son permanentes en la Oficina de la Presidencia de la República, y no ha sido impedimento para el cumplimiento de sus actividades y funciones conferidas en la ley. ●



CORTE Y REDUCCIÓN

• Dejó de contratar seguros de ahorro en beneficio de los servidores públicos.

• Afirmó que tampoco contrató seguros de gastos médicos mayores, ni realizó Congresos.

• Destacó el "uso racional de los servicios básicos de energía eléctrica y agua potable".

10.9%

VARIÓ EL GASTO CO-RRIENTE EN EL ÚLTIMO AÑO.

75.8%

DE CONTRA-TACIONES, POR ADJU-DICACIÓN DIRECTA.